



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:00

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Jueves 03 de Febrero de 2005

Bolsa de Noticias

+Sandinistas revelan planes de reclutamiento de Herty. (Portada)

- +Entre los seguidores Lewites hay infiltrados de Daniel.
- +Se proponen recoger 100 mil firmas de respaldo a Lewites en las primarias.
- +Daniel Ortega y allegados preocupados por convocatoria de Herty.
- +Impulsan campaña de desprestigio para todo el que apoye al ex-Alcalde de Managua.
- +En el Congreso Sandinista eliminarán a simpatizantes de Herty.

+Hoy juicio contra Lewites por contrato con Unión Fenosa. (Portada)

+Pronto fallo de sobreseimiento definitivo para Alemán. (Portada)

+Ambiente tenso en segunda ronda del diálogo. (Portada)

- +Ernesto Leal casi obligado a decir cuando se publicaría el presupuesto.
- +El gobierno propuso publicar el presupuesto dentro de 4 meses y los ánimos se caldearon.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **Agenda**

Presentador: Rhina Cardenal

Tema: Diálogo nacional

Cardenal comentó que es difícil para el Gobierno sentarse a negociar con dos fuerzas políticas que mientras conversan, estos sacan a sus "turbas" a las calles a demandar cosas que están fuera del alcance económico del país.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: General Javier Carrión (Jefe del Ejército de Nicaragua)

Tema: Desempeño del Ejército

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitados: Ing. Luis Carrión // Bayardo Arce

Temas: Candidatura de Herty Lewites// Presupuesto General de la República

Carrión manifestó que su retiro del FSLN se debió al cierre de espacios políticos. Asimismo, dijo que apoya a Herty Lewites, porque este reclama su derecho a que sean las bases quienes elijan a su candidato.

Arce dijo alegrarse de que el Gobierno haya cumplido la ley con los acuerdos del día de ayer, por lo que considera que se resolvió esa situación. Agregó que acompañarán al Gobierno a negociar con el FMI y



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:00

PAG - 2 -

otros organismos, porque al parecer el Gobierno no sabe negociar.

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitados: Orlando Mayorga y María Asunción Moreno (UCA)

Tema: Regulación de las notas rojas en los medios de comunicación nacionales

El diputado Orlando Mayorga miembro de la Comisión de Comunicación de la Asamblea Nacional, indicó que existen dos alternativas, se autoregulan o hay que regularlas, aunque lo lógico sería que se autoregularan. Añadió que es algo que no tiene nada que ver con la libertad de expresión, sino con el daño que se le está causando a la población.

Canal 10

Programa: **El 10 en la Nación**

Presentador: Jaime Arellano

Invitados: Edwin Castro Noel Ramírez

Tema: Diálogo nacional

Para Edwin Castro lo más importante del diálogo de ayer es la posición de conjunto de los tres actores, para desempeñar con un espíritu de país a los planteamientos de los organismos internacionales, lo que es algo que no se observaba en el país desde hace tiempo, "si logramos que eso trabaje y el Gobierno realmente impulsa esa situación podemos cambiar fuertemente la posición económica del país", dijo Castro.

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitado: Emilio Maranhao (Presidente de INVERCASA)

Tema: Bolsa de Valores

Anexo a Segunda Entrega Monitoreo 03 de Febrero de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal: 10

Programa: El 10 en la Nación

Conduce: Jaime Arellano

Invitados: Noel Ramírez, Edwin Castro y Ariel Granera

Tema: Diálogo nacional

El embajador Ariel Granera dijo que el hecho de que se haya explorado distintas posibilidades de materia fiscal de manera impositiva, eliminación de exoneraciones, se está muy lejos de que se llegue a los acuerdos que garantice la estabilidad económica del país, "y si por desgracia no se llega a establecer un acuerdo (con FMI) la responsabilidad no va a ser del Gobierno sobre las consecuencia que le vengan a

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:00

PAG - 3 -

Nicaragua de eso, la responsabilidad va a ser de las bancadas mayoritarias del Parlamento que se precipitaron a aprobar un presupuesto que no tiene los acuerdos con los organismos multilaterales” sentenció Granera. Al respecto Arellano se preguntó ¿Si es así, por qué el Gobierno no veto el Presupuesto? Respondiéndose “si yo sé que me están metiendo un puñal no me lo meto” expresó Arellano. El doctor Ramírez, refiriendo a éste tema mencionó: “A mí me parece que los comentarios que ha hecho el embajador están totalmente fuera de contexto, en realidad en nada contribuyen al esfuerzo que está haciendo el Frente Sandinista con el Partido Liberal para resolver este problema. No soy miembro de la Comisión Económica, pero quiero compartir con el pueblo de Nicaragua información que me brindaron miembros de la Comisión Económica. El problema que se da con el presupuesto que se aprueba en la Asamblea en buena parte es producto de un manejo inadecuado del equipo económico del Gobierno. Por un lado tengo información que funcionarios del más alto nivel del Banco Central de Nicaragua autorizaron incorrectamente a la Comisión Económica a trasladar recursos de unas partidas a otras diciendo que esos traslados no iban a afectar las reservas internacionales del Banco Central porque eran recursos en córdobas lo cual era totalmente incorrecto desde el punto de vista del manejo monetario de las cuentas del Banco Central. Además en ningún momento el equipo le explicó con transparencia a la Comisión Económica que el déficit que se negocia con el Fondo Monetario es un déficit consolidado, en donde además del déficit del Gobierno Central y del Banco Central se incorpora el déficit de una serie de empresas estatales. Entonces se hicieron traslados de utilidades o recursos de estas empresas estatales al Gobierno Central sin que se le explicara a la Comisión Económica que ya eso estaba incorporado en el déficit. A mí me parece que hubo fallas importantes de parte del equipo económico.

Ramírez añadió, “cuando yo era presidente del Banco Central tenía la costumbre de publicar por los medios de comunicación masivos los acuerdos que suscribíamos con el Fondo Monetario, para que el pueblo de Nicaragua los conociera en detalle, al día de hoy, yo no soy un ciudadano común y corriente, yo soy miembro de la bancada liberal y no conozco los acuerdos que Nicaragua a suscrito con el Fondo Monetario Internacional. Entonces a mí me parece que en lugar de estar recriminándonos mutuamente y viendo hacia a tras, deberíamos de darle al pueblo de Nicaragua un mensaje muy positivo, de que ayer superamos un enorme escollo y que estamos en la dirección para resolver este problema con la mejor buena voluntad las tres partes” enfatizó Ramírez.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitados: Ing. Luis Carrión // Bayardo Arce y Mario Arana (Ministro de Hacienda.)

Temas: Candidatura de Herty Lewites// Presupuesto General de la República

En relación a los comentarios de Bayardo Arce, el Ministro de Hacienda, Mario Arana, expresó vía telefónica que las ampliaciones presupuestarias se deben hacer con base. Afirmó que se tiene un déficit encima de la mesa, y menos reservas que Costa Rica debido a la mala política económica, por lo que espera se pueda llegar a un acuerdo con el FMI.

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:00

PAG - 4 -

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Mario Arana (Ministro de Hacienda)	Presupuesto General de la República	Buenos Días	Canal 12
Ariel Granera (Cancillería de la República)	Diálogo nacional	El 10 en la Nación	Canal 10